

Fairy Tail: Drachenliebe

Band 1

Von Katthani22

Prolog: Prologue

Es ist das Jahr X371 die großen Drachen Versammlung findet statt. Ein kleines Mädchen mit Bronzefarbenden Haaren läuft in die Runde der Drachen als sie gegen Acnologia läuft dieser brummt das kleine Mädchen an * Acnologia, lakkaa pelottamasta pientä! * * Igneel, tyttö ei kuulu meille! * * Voi ei Acnologia, pieni kuuluu meille, meidän velvollisuutemme on suojella häntä! * * Voi mikä Atlas, se ei ole meidän Pakollinen!*, die Drachen reden weiter Natsu der Igneel als sein Drachenvater sieht geht auf das Mädchen in seinen alter zu „Hallo, ich bin Natsu und wer bist du?“ „Ich bin Putirā. Und bin 4 Jahre jung und du?“ „Ich bin auch 4!“, die Drachen sehen sich die beiden kleinsten in ihrer Mitte an als * Tiedän, ettet voi kärsiä Acnologiasta, mutta se ei anna sinulle oikeutta valittaa Igneelille tuolla tavalla * * Pikkutyttö lopettaa sekoittamisen asioihin, jotka eivät ole sinun huolesi * * Sanot niin !! Lisäksi, nimeni on Putirā vain, jotta Tiedän *, meint Putirā zu dem Drachen. Natsu sieht Putirā an •Ehm Was ist das denn bitte für eine Sprache• geht es ihm durch den Kopf *Igneel me pehea e mohio ai te kotiro iti ki to taatau reo? * * Maarama Sunflower to maatau reo mai i te timatanga * * Ahea ana ia te tamaiti reiti tinana * * Kaore au i te mohio *, so reden die Drachen weiter und haben neben bei die beiden Kinder unter Beobachtung, diese Rangeln miteinander und purzeln nur so in der mitte des Drachenkreises um her. Als eine gewaltige Energie auf die Drachen zu kommt, Igneel schnappt sich die beiden Kinder und setzt die unter seinen Bauch ab, vor dem Drachen landet ein weiterer Drache das Schuppenkleid die Galaxie darstellt * Ko Gelac ahau te tarakona o te tupuni * * Kia ora Gelac e aha ana koe i konei? * * Kei te aha ahau i konei? Ka patai tonu koe ki a Igneel, kei konei ahau ki te whakatupato atu ka tae mai nga wa whakamataku! Tangohia tetahi, neke atu ranei o nga akonga ko taau e kite nei e tika ana mo to taatau kaha ki te ako *, der Galaxie-Drache bemerkte das Igneel vor zwei kleinen Kindern steht „Kommt mal zu mir ihr zwei“, sagt der Galaxie-Drache zu denn beiden. Natsu und Putirā sehen sich an und Putirā geht als erstes unter den Feuerdrachenkönig hervor und Natsu folgt ihr „Hallo Gelac mein Name ist Putirā und das neben mir ist Natsu“ „Habt keine Angst vor mir“, sagt Gelac und senkt die Nase um denn Geruch der beiden sich zu merken.

So vergehen die Jahre beide Kinder die unter die Fittiche von Igneel sind wachsen auch die anderen Dragon-Slayer merken das was mit ihren Vätern bzw Mutter nicht stimmt die Drachen sind Unruhig und verschwinden von ihren Schülern/Kindern und kommen nicht mehr zurück jeder geht seinen Weg. Selbst Natsu und Putirā gehen

zwei Jahre nachdem Igneel verschwunden ist und Putirā keine Hoffnung mehr in der suche nach ihren Vater Igneel hat trennt sich von Natsu und so nimmt alles seinen Lauf.

1°*Acnologia, hör auf der kleinen Angst zu machen!* *Igneel das Mädchen gehört nicht zu uns!* *Ach nein Acnologia, die kleine gehört zu uns, es ist unsere Pflicht sie zu beschützen!* *Ach was Atlas es ist nicht unsere Pflicht!*

2°*Ich weiß das du mich nicht Leiden kannst Acnologia aber es gibt dir nicht das Recht Igneel so an zu meckern* *Kleines Mädchen hör auf dich in Dinge ein zu Mischen die dich nicht's an gehen* *Das sagst du!! Außerdem heiße ich Putirā nur damit du das weißt*

3°Igneel woher kennt das kleine Mädchen unsere Sprache?* *Sonnenblume kann unsere Sprache von Anfang an* *Von wenn ist sie das Leibliche Kind* *Ich habe keine Ahnung* 4* bin Gelac der Drache der Galaxie* *Hallo Gelac was machst du hier?* *Was ich hier mache? Das fragst du noch Igneel, ich bin hier um euch zu warnen es werden schreckliche Zeiten auf euch zukommen! Nimmt euch jeweils einen oder mehre Schüler die in euren Augen würdig sind unsere Kraft zu erlernen*